

Lors des dernières vacances d'automne, j'ai décidé de visiter la wilaya de Constantine, l'un des principaux centres culturels et historiques d'Algérie. Je conseille à tout le monde de visiter Constantine pendant les vacances d'automne, c'est une wilaya qui mérite l'attention et le respect. Pendant mon séjour à Constantine, j'ai apprécié de visiter de nombreux sites touristiques, tels que le pont suspendu, la citadelle, la mosquée de l'emir Abdelkader, et le musée national des arts islamiques. Je suis allée en avion d'Alger à l'aéroport international Mohamed Boudiaf, et de là j'ai pris un taxi jusqu'à l'hôtel que j'avais réservé à l'avance. J'ai aussi savouré les desserts succulents, comme les zlabia, les makroud, et les baklawa.